

WNI

Supervisi Mabes Polri: Tinjau Kesiapan Pos Terpadu Epicentrum Mataram untuk Operasi Lilin Rinjani 2024

Syafruddin Adi - NTB.WNI.OR.ID

Dec 24, 2024 - 22:58



Tim Supervisi Mabes Polri saat mengecek Pos Terpadu Epicentrum Mall Mataram, Selasa (24/12/2024)

MATARAM, NTB – Tim Supervisi Mabes Polri melakukan kunjungan penting ke Pos Terpadu Epicentrum Mall Mataram, Selasa (24/12/2024).

Kunjungan ini bertujuan memastikan kesiapan personil dan sarana penunjang dalam pelaksanaan Operasi Lilin Rinjani 2024, yang ditujukan untuk menjaga keamanan selama perayaan Natal dan Tahun Baru (Nataru) di wilayah hukum Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., bersama jajaran Pejabat Utama Polresta Mataram, menyambut langsung kedatangan tim supervisi.

Paparan Tugas Operasi dan Mitigasi Keamanan

Dalam supervisi tersebut, Kepala Pos Terpadu Epicentrum memaparkan berbagai langkah strategis yang akan dilakukan selama Operasi Lilin Rinjani 2024. Penjelasan mencakup peran tiap personil, prosedur pengamanan, hingga langkah mitigasi jika terjadi situasi darurat.

“Supervisi ini bertujuan untuk memastikan semua aspek pengamanan berjalan dengan baik, mulai dari kesiapan personil hingga strategi mitigasi yang telah dirancang,” ujar Kapolresta Mataram.

Pantauan CCTV Tingkatkan Efektivitas Pengamanan

Pos Terpadu Epicentrum Mall Mataram dilengkapi dengan sistem pemantauan yang terintegrasi dengan jaringan CCTV milik Dinas Perhubungan Kota Mataram. Fasilitas ini memungkinkan personil di posko untuk memantau situasi lalu lintas dan keamanan di berbagai titik di Kota Mataram secara real-time.

“Dengan dukungan teknologi ini, kami dapat memantau langsung kondisi di lapangan, sehingga respons terhadap potensi gangguan keamanan bisa lebih cepat dan tepat,” tambahnya.

Komitmen Polresta Mataram untuk Keamanan Nataru

Kunjungan Tim Supervisi Mabes Polri ini menjadi bagian dari upaya memastikan Operasi Lilin Rinjani 2024 berjalan sesuai standar. Polresta Mataram berkomitmen memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat selama perayaan Natal dan Tahun Baru.

“Dengan sinergi yang kuat antara teknologi dan personil yang profesional, kami optimis pengamanan Nataru tahun ini dapat berjalan lancar dan kondusif,” tutup Kapolresta Mataram. (Adb)